

El Club Balonmano Móstoles corre por el Alzheimer

Fecha de publicación: 10/10/2019 0:00

Descripción:



El Club Balonmano Móstoles se incorporó al reto solidario promovido por Domus Vi de sumar kilómetros, corriendo o caminando, para transformarlos en euros contra el Alzheimer.

Tras los encuentros disputados, el pasado fin de semana, los jugadores y jugadoras del club aportaron un total de 200 kilómetros a la aplicación de Google fit, "Kilómetros para recordar", encargada de contabilizar automáticamente todas las aportaciones que se realicen.

El reto de este año es conseguir 200.000 kilómetros, ya que de este modo la Fundación Domus Vi donará 10.000 euros a una entidad cuyo objetivo será avanzar en la investigación de esta enfermedad degenerativa, que afecta a más de 1,2 millones de personas en España.